

Le risque METEO

La commune de Chasse-sur-Rhône est exposée, comme tout le territoire national, au risque « tempête ».

Le vent dans la vallée du Rhône est parfois très important.

Les dégâts les plus souvent constatés sont les toitures emportées, des fenêtres cassées, les réseaux aériens endommagés et les arbres arrachés.

Météo-France diffuse des bulletins d'alerte qui sont reliés par les médias et l'inspection académique.

En cas de fortes rafales de vent, le PPMS prévoit **une mise à l'abri** des enfants dans des lieux si possible éloignés des fenêtres ou avec les volets fermés pour éviter les éclats de vitres provoqués par l'impact d'un objet dans les fenêtres.